
    

 

PREFEITURA MUNICIPAL 

DE BOTUCATU 

 

 

 
Botucatu, 25 de fevereiro de 

2025. 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

  

Julio Cesar de Oliveira, Secretário Municipal Agricultura, 

vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 97, aprovado 

na Sessão Ordinária de 17/02/2025, de autoria do nobre Vereador Aberlardo 

Wanderlino da Costa Neto, através do qual solicita: “que seja realizada a 

mudança de endereço pois bairros residenciais não parecem ser o local 

adequado para instalação de hortas agroecológicas”, dizer o que segue: 

- A Secretaria da Agricultura, vem por meio desta esclarecer que já 

estão sendo tomadas as devidas providências, para ajustes destas duas 

hortas em questão. Onde já se foram realizadas suas visitas e ambos 

estão sendo orientados sobre o devido requerimento. Contudo, após 

uma análise técnica está sendo estudado as ações, fazendo-se  justo o 

principal propósito das hortas comunitárias, chegando-se assim  a um 

bem comum para todos. 

                                  Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

 

Julio Cesar de Oliveira 

Secretaria Municipal da Agricultura 
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